



# Evangelisch rund um Georgensgmünd

## Jesus Christus spricht:

**Wer zu mir kommt,  
den werde ich nicht abweisen.** Joh. 6, 37

„Nein, du gehörst nicht zu uns!“ – „Ich kann Ihnen nicht helfen!“ – „Ich hab keine Zeit für dich!“ – Zurückweisung und Ablehnung begegnen uns in unserem Leben immer wieder. Das kann verletzen, denn wir Menschen haben das Bedürfnis, dazu zu gehören und so angenommen zu werden, wie wir sind. Leider ist unsere Welt aber keine heile Welt und oft genug sind ja auch wir diejenigen, die andere ausgrenzen. Bei Jesus ist das anders. In der **Jahreslosung** für 2022 verspricht uns Jesus: „Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen.“

In der Bibel lesen wir immer wieder davon, dass Jesus tatsächlich so gehandelt hat: Ich denke an Zachäus, den Zöllner, der bei allen im Volk verhasst war, mit dem Jesus aber zu Abend gegessen hat – ohne sich darum zu kümmern, wer das vielleicht für unpassend hält. Ich denke an den blinden Bartimäus, der – trotz der Umstehenden, die ihn zum Schweigen bringen wollen – so lange nach Jesus schreit, bis dieser ihn hört. Ich denke an die blutflüssige Frau, die nur Jesu Gewand berühren will, um wieder gesund zu werden, der Jesus aber überraschend seine ganze Aufmerksamkeit schenkt.

Mir fällt dabei auf: Zu Jesus zu kommen, hat immer etwas mit eigener Aktivität zu tun und gleichzeitig dem Vertrauen darauf, dass Jesus mich sieht, auch ohne mein Zutun. So ist es auch in unserem Leben: Auch wir haben die Aufgabe, unser Leben gut zu gestalten, Momente zu schaffen, in denen wir Jesus begegnen können (das kann der Besuch einer Kirche bzw. eines Gottesdienstes sein, ein Gebet oder auch das Wahrnehmen von Gottes wunderbarer Schöpfung). Und trotzdem ist klar: So sehr wir uns anstrengen, gut zu leben und Gott in unser Leben zu lassen – wir scheitern auch immer wieder daran. Deshalb ist es gut zu wissen, dass Jesus uns trotzdem immer wieder Halt, Bestätigung und Geborgenheit schenkt – dass wir bei ihm so sein können, wie wir sind. Denn Jesus sagt zu uns: „Ja, du gehörst du mir!“ – „Ich kann dir helfen!“ – „Ich hab Zeit für dich!“

Ich wünsche Ihnen ein gesegnetes Jahr 2022 mit vielen guten Jesus-Begegnungen,  
Ihr Pfarrer Martin Kraus

## Familiengottesdienst vor dem DON

Auch im Jahr 2022 möchten wir einmal im Monat den Gottesdienst so gestalten, dass er speziell für Familien geeignet ist – eingeladen ist aber die ganze Gemeinde (ggf. bitte Klappstuhl mitbringen). Unser erster Termin ist am **30. Januar, 10:00 Uhr auf dem Platz vor dem DON** (Jugendhaus beim alten Friedhof). Bitte warm anziehen, es wird aber auch Bewegungslieder geben (ca. 30 Minuten). Bei ganz schlechtem Wetter gehen wir spontan in die Kirche.



## Jubelkonfirmationen 2020, 2021 und 2022

Im Mai möchten wir endlich die Jubelkonfirmationen 2020/2021/2022 (nach)feiern. Wir brauchen Hilfe, um die Adresslisten zu erstellen. Dafür laden wir ein zum organisatorischen Vortreffen im ev. Gemeindehaus, Mühlgässlein 2. Die Jahrgänge, die 1996; 1981; 1971; 1961; 1951 konfirmiert haben, treffen sich am 25.01.2021 um 17.00 Uhr und die Jahrgänge 1997, 1982; 1972; 1962; 1952 am 25.01.2021 um 19.00 Uhr. Das Vortreffen der Jubeljahrgänge 2020 fand bereits statt.

## Herzliche Einladung zu den Gottesdiensten

So	02.01.	9:00 Uhr	St. Georg (Klenk)
Do	06.01.	9:00 Uhr	St. Peter (Schultheiß)
So	09.01.	9:00 Uhr	St. Georg (Meinhard)
So	09.01.	10:30 Uhr	Mühlstetten (Meinhard)
So	16.01.	9:00 Uhr	St. Georg (Kraus)
So	23.01.	9:00 Uhr	St. Peter (Meinhard)
So	30.01.	<b>10:00 Uhr</b>	Vorplatz DON – Fam.Godi (Kraus)

## Evang.-Luth. Pfarramt Georgensgmünd

**Sekretariat:** Birgit Goetz, (09172) 1728

pfarramt.georgensgmuend@elkb.de, www.evangeo.de

Bürozeit: Dienstag und Mittwoch 8:30 bis 12:30 Uhr und

Donnerstag, 13:00 bis 17:00 Uhr

**Pfarrerin Cornelia Meinhard**, Telefon (09172) 1728

**Pfarrer Martin Kraus**, Telefon (09172) 6670940

**Vikar Sebastian Schultheiß**, Telefon (0176) 55000398

**Friedhofsverwaltung** Familie Stengel, Telefon (09172) 2886

**Bankverbindung:** Sparkasse Mittelfranken Süd

IBAN: DE33 7645 0000 0750 1152 97, BIC: BYLADEM1SRS



# Diakonieverein Georgensgmünd

DIAKONIESTATION

## Ambulante Pflege

Für kranke, hilfsbedürftige und alte Menschen in ihrer häuslichen Umgebung bieten wir folgende Leistungen:

- Individuelle Pflege  
z. B. Körperpflege, Baden, Duschen ...
- Behandlungspflege
- Info über die Pflegeversicherung
- Beratung pflegender Angehörige
- Info über Pflegehilfsmittel
- Hauswirtschaftliche Versorgung  
z. B. Reinigung der Wohnung, Mahlzeiten zubereiten ...
- Seelsorge

**Wir helfen, wenn Sie Hilfe brauchen.  
In Gmünd, für Gmünd**

**Diakoniestation Georgensgmünd  
Telefon (09172) 69110**

KONTAKTDATEN:

### Krankenpflege

Klaus Miller, Telefon (09172) 69110  
E-Mail: diakonie.georgensgmueund@t-online.de

### Senioren-Wohnanlage und Arbeitskreis für Demenz und Alzheimer

Erika Kohl, Telefon (09172) 68212  
E-Mail: swa@dvgeo.de

### Kindergarten Arche Noah

Petra Grohmann, Telefon (09172) 2624  
E-Mail: kiga.arche@dvgeo.de

### Kinderkrippe Sternenhimmel

Melanie Lohmüller, Telefon (09172) 700948  
E-Mail: krippe@dvgeo.de

### Kindergarten am Berg

Gudrun Struller, Telefon (09172) 7724  
E-Mail: kiga-am-berg@t-online.de

### Kinderkrippe am Berg

Gabriele Schlierf, Telefon (09172) 6856140  
E-Mail: Kinderkrippe-am-Berg@gmx.de

### Mittagsbetreuung

Eva Koch, Telefon (0171) 2267171

### Evang. Gemeindediakonieverein e. V.

Birgit Bimmüller (Vorstand)  
Telefon (09172) 574555  
E-Mail: diakonie.vorstand@evangeo.de  
Spendenkonto:  
IBAN: DE82 764 500 00 0750 074 742

GEMEINDENACHMITTAG

## Gemeindenachmittag fällt weiterhin aus

KINDERGARTEN „ARCHE NOAH“

### Nikolaus



„Ein herzliches DANKESCHÖN für das Ausleihen des Bischof-Gewandes“ möchten die Kinder und Mitarbeiterinnen an Herrn Dekan Ottenwälder richten. Dadurch konnte auch in diesem Jahr den Kindern die Legende vom Nikolaus, der einem mittellosen Vater und seinen drei Kindern hilft, vorgespielt werden. Natürlich gab es auch für jedes Kind eine Überraschung.

KINDERTAGESSTÄTTE „AM BERG“

### Adventsaktion



Passend zum Wintereinbruch sorgte der Elternbeirat für weihnachtliche Stimmung. Nach einem gelungenen Adventsverkauf konnte er wieder 100€ pro Gruppe für die Weihnachtswünsche in Kindergarten und Krippe spenden. Hier möchte sich der Elternbeirat nochmals herzlich beim Bauhof für das Bereitstellen des Weihnachtshüttchens und bei der Gärtnerei Jahn für die Spende des Tannengrüns bedanken! Außerdem überreichte Steffi Winkler, stellvertretend für den Elternbeirat, jeweils ein Dankeschön an Frau Schlierf und Frau Struller, um den beiden Teams für ihre tolle Arbeit zu danken.